Le Maître de Musique

entrer dans un état supérieur où leur horizon intellectuel est élargi, illuminé par une lumière plus haute. Ce ne sont pas les voyants, les poètes, les prophètes qui parlent, mais c'est Dieu qui parle pour eux".

lci, l'âme écoute donc les conseils de son Maître de musique, qui est aussi son Maître de poésie, son Maître de peinture.

ENTILLE et romanesque enfant, tu veux L'impossible accord de nos deux notes d'Amour ! La tienne est si basse, la Mienne si haute, Qu'un seul octave ne peut les contenir.

Leçons infinies des illusions humaines, La joie des sens, ô ironie, est obstacle pour nous. Las, enfant charnelle et souriante, Les mélodies, fautes d'amour, terrestres aventures, Ne sont pas la rapsodie qu'illustrent tes peintures.

> Mon désir est un orchestre Au subtil enchantement. Mais l'âme, lorsqu'elle entend, Etonnée, veut s'enfuir... Puis, radoucie, revient.

Je sais ton comportement en face de ce Guide Au sourire séduisant, aux yeux de violette. Il est Charme incréé, Amour, Joie, Félicité... Arôme grisant qu'une coupe d'ambroisie Verse nuit et jour entre tes lèvres. Je sais... Je sais l'émotion que Je réfrène auprès de tol. Je ne veux que ta joie simple, enfant de Mon Esprit.

Amie au cœur léger, Je suis en toi. Tu es Moi l Nous sommes peut-être cet Androgyne...?